

## Parole à l'opposition

(Le texte est publié tel qu'il à été transmis)

Nous nous sommes abstenus sur le budget 2021 pour plusieurs raisons

-L'acquisition de l'ancienne Pharmacie par la commune a été avalisée par nous sous réserve que les loyers en résultant couvrent l'échéance du prêt nécessaire à son acquisition .Le bâtiment est loué à l'Office de Tourisme et l'ENSAD gratuitement !!! Si l'intention peut être bonne, la commune n'a pas les moyens financiers suffisants pour faire cette gratuité !!!

-Un dépassement du devis de la réfection de la voie de Thames de proche de 100000 euros relève du même enjeu ...C'est trop pour la commune et extrêmement limitatif d'un point de vue pratique !!

-Nous l'avons déjà dit, l'acquisition d'une navette sans étude préalable, là aussi avec gratuité, n'est pas dans les moyens de la commune !!!

-enfin l'arrivée de 6 à 8 étudiants de L'école Nationale Supérieure des Arts Décoratifs dès le mois de Septembre nécessite une dépense publique globale qui va se situer entre 800000 et 1000000 d'euros sans aucune contrepartie perceptible d'emploi ou de rentabilité sociale ou financière .Il nous semblerait plus réaliste par exemple de refaire avec nos partenaires la tribune et les vestiaires du stade qui sont dans un état pitoyable ... ou de penser à la création d'un espace de travail partagé !!

De plus il y a des dépassements importants de devis de rénovation de l'école A France (200000 euros) en particulier (soulignons que la municipalité n'en est pas responsable) et qu'il faudra faire néanmoins

Pour la première fois depuis plusieurs années, la dette de la commune va augmenter avec dans les années qui viennent, une très probable augmentation de nos impôts fonciers ...

Nous ne pouvons malheureusement pas tout faire et il faut faire des choix. L'appel à l'emprunt systématique des collectivités est une solution facile, mais qui ne fait que reculer et augmenter les échéances !!! Il faudra payer un jour.....

Le problème des médecins en présentiel sur Nontron va se poser de façon intense dans les mois à venir ...La solution n'est pas de faire appel à un cabinet de recrutement ,elle est d'aller à la rencontre des doyens des facultés de médecine (Bordeaux ,Limoges et Poitiers) et de rencontrer les jeunes proches de l'obtention du diplôme ... Ne faisons pas comme de nombreuses communes qui mettent une pancarte « cherchons médecin » en espérant qu'il y en a un qui passera !!!Ça n'existe pas, il faut aller les chercher : « on n'a pas de chance ...on la mérite »

Nous restons à l'écoute de vos suggestions dans un cadre démocratique et républicain

Pour l'opposition municipale : Daniel JARDRI [daniel.jardri@outlook.fr](mailto:daniel.jardri@outlook.fr)



*Nontron*

Bulletin Municipal de la ville de Nontron Imprimé en 1700 exemplaires - JUILLET 2021  
Directeur de la publication : Nadine HERMAN-BANCAUD - Conception, réalisation : Mairie de Nontron  
Graphismes et mise en page : Service Communication de la Mairie de Nontron